

Theo - Mir spielen weder mit adikrass-Bällen, Schuhen noch mit den Textilien dieser Firma. Die Kälte-rinnen und Latenamarka arbeiten unter + menschenunwürdigen Bedingungen !!



Aber Mädels - das könnt ihr doch nicht machen - adikrass ist unser wichtigster Sponsor - ausserdem sind wir Tradithonell mit dem Konzern verbunden !!



adikrass soll angemessene Löhne bezahlen und gute Arbeitsbedingungen schaffen. Das muss der DFB als grosser Verband fordern! Der Faire Handel bietet Alternativen, da machen wir ab jetzt mit !!



Sommernächten und Trielambitionen - geht beides nur mit sauberem Gewissen! keine Sprichel-leckerei! Theo - sei konsequent! Der Profit darf keine Rolle mehr spielen !!

